

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

67,5

So viel Prozent Alkohol hat das stärkste Bier der Welt. Das „Snake Venom“ (dt. Schlangengift) wird von der schottischen Brauerei Brewmeister hergestellt, allerdings entstand 2014 eine Kontroverse um das Bier, da vermutet wurde, dass in der Produktion Ethylalkohol beigemischt wird. Wem's schmeckt!

FÜR SMALLTALK DE LUXE UNNÜTZES WISSEN

Fotos: Shutterstock

9

Stunden braucht der Mensch, um eine ganze Schweinshaxe zu verdauen. Apropos Stelze: Das Schweizerhaus im Wiener Prater wurde 1766 als „Schweizer Hütte“ erstmals urkundlich erwähnt.

869

Titel kann man in Österreich sammeln. Neben den klassischen Magister-, Bachelor- und Dokortiteln haben wir auch Bezeichnungen wie Hofrat und Berg-rat im Repertoire. Die Anrede ist den Titelträgern in kaum einem anderen Land so wichtig wie den Österreichern.

3,15

Tage dauert ein Jahr auf dem vermutlich kleinsten Planeten außerhalb unseres Sonnensystems. Er heißt Gliese 581.



144

So oft singen die französischen Musiker Daft Punk die Textzeile „Around the World“ in der Albumversion des gleichnamigen Songs.

342

Kondome werden in jeder Minute bei unseren deutschen Nachbarn verbraucht. Übrigens: In Deutschland und Österreich unterliegen Kondome einer strengen Prüfung in Bezug auf die Dichtheit, den Widerstand, die Dehnung und die mikrobiologische Reinheit.

13

Jahre alt war Fußballspieler Lionel Andrés Messi, als er mit seinen Eltern nach Barcelona zog, um in die Fußballakademie La Masia einzutreten. Den ersten Vertrag unterschrieb er auf einer Papierserviette in einem Straßencafé.

1452

wurde ein kleiner Tierpark im Stadtgraben von Wien errichtet. Heute zählt der Zoo Schönbrunn inmitten der kaiserlichen Sommerresidenz im 13. Bezirk als UNESCO Weltkulturerbe – und als ältester Zoo der Welt!

1992

Erst in jenem Jahr strich die Weltgesundheitsbehörde Homosexualität von der Liste der Krankheiten.

114.100

Menschen finden im größten Fußballstadion der Welt, dem „Stadion Erster Mai“ im nordkoreanischen Pjöngjang, Platz. Bei seiner Errichtung 1986 fasste es noch 150.000 Zuschauer, nach der Modernisierung 2014 schrumpfte die Sitzplatz-Kapazität.